



Síntesis de medios

08 de agosto de 2024

Primeras Planas

Colapsan autopista; van ¡2 días!... y nada
Accidentes viales en carreteras, con récord de 150 diarios
Colapsa la México-Puebla por bloqueo
Abren investigación contra hule chino y citan a 84 empresas
En 2 meses, sentencia a García Luna por colaborar con el narco
Elevan presión a INE y TEPJF por pluris y mayorías previo a protestas en calle
Indagan prácticas desleales de China
¡Boom!
¡Con garra auriazul!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Utilizan al gobierno para robar identidad

Autoridades han detectado casos de robo de identidad a través de mensajes de texto en los que suplantan al Gobierno de la CDMX. Se trata de mensajes en los que se advierte sobre un recargo en el pago de una supuesta multa e invitan consultar dicha infracción en un link. Marisol Sánchez, del área de prevención de la **Policía Cibernética**, indicó que el link pide nombre, domicilio e información oficial. Una vez que se cuenta con los datos, los ciberdelinquentes los utilizan para cometer otro tipo de delitos, como fraudes y/o usurpación de identidad. Del 19 de julio a la fecha, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ha recibido 53 reportes bajo esta modalidad, por lo que emitió una alerta. [Excélsior](#)

Les jalan las orejas

En 12 meses, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, emitió 940 mil multas a conductores de vehículos motorizados por invadir los carriles confinados del Metrobús, en promedio por cada día se detectaron a 2 mil 575 infractores. El Sistema del Metrobús, en colaboración con la **SSC**, ha implementado operativos, además de hacer uso de sensores, radares y cámaras a bordo de las unidades. [Metro](#)

En medio año, doce denuncias por violación en bares capitalinos

En el primer semestre del año se reportaron al menos 12 violaciones dentro de bares en Ciudad de México, de acuerdo con las denuncias presentadas ante la fiscalía capitalina. Uno de los hechos más recientes que se dio a conocer públicamente sucedió al interior del bar conocido como Cabaretito, ubicado en Zona Rosa en la alcaldía Cuauhtémoc. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** mencionó que el aumento del número de carpetas de investigación no necesariamente puede relacionarse con un alza en la cifra de casos, sino que las víctimas tienen más confianza para denunciar. [Milenio](#)

Puestas a disposición van al alza

Durante 2023, las policías estatales en el país realizaron 466 mil 825 puestas a disposición por presuntas faltas cívicas y delitos, cifra que es 2.9% mayor, en comparación con las 453 mil 485 realizadas en 2022, de acuerdo con los datos del Censo Nacional de Seguridad Pública Estatal 2024. Por su parte, La **Policía de la CDMX** realizó, el año pasado, 93 mil 368 puestas a disposición, de las cuales 67 mil 014 fueron ante el juez cívico y 26 mil 354 ante el MP. [Excélsior](#)

Rescatan anciano que cayó al fondo de un canal

Un hombre de la tercera edad fue rescatado luego de que tropezara y cayera al Río Magdalena, ubicado en Parras esquina del Río, en la colonia Santa Catarina, alcaldía Coyoacán. Bomberos, personal de Protección Civil y **elementos policíacos** lo atendieron. [Basta](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

08 de agosto de 2024

Aplasta barda a albañil y... vive

Un trabajador de una construcción quedó atrapado por una barda en la alcaldía Cuauhtémoc, tras el derrumbe de una trabe. Gracias a las cámaras del C2, fueron alertadas de los hechos las unidades **policíacas de la SSC** y en un trabajo en conjunto con elementos del **ERUM**, Protección Civil e integrantes del Cuerpo de Bomberos, pusieron manos a la obra para salvar a la víctima. [Basta](#)

Lacras venezolanas acuchillan a 2 hombres

Luego de una fuerte pelea entre cuatro personas, dos hombres de nacionalidad venezolana atacaron con cuchillos a otros dos en calles de la alcaldía Cuauhtémoc, dejándolos gravemente heridos. **Elementos de la SSC y paramédicos del ERUM**, llegaron al lugar de los hechos para atender la emergencia. [Basta](#) / [El Universal](#)

Hallan a colombiana sin vida en inmueble en Cuauhtémoc

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** encontraron el cuerpo sin vida de una mujer colombiana en un departamento en la alcaldía Cuauhtémoc. De acuerdo con los reportes policíacos, los hechos se registraron en el cruce de las calles Doctor Vértiz y Doctor Márquez, en la colonia Doctores. Paramédicos del **ERUM**, diagnosticaron a la mujer de aproximadamente 26 años de edad sin signos vitales. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Caída de granizo tiñe a la capital de blanco

Por el pronóstico de fuertes lluvias, la SGIRPC activó alerta amarilla en 13 alcaldías. Los bomberos atendieron llamadas de emergencia en Tláhuac, Azcapotzalco, Iztapalapa, Cuauhtémoc y Cuajimalpa; **la Policía capitalina** apoyó el flujo vial en Periférico a la altura de Barranca del Muerto, Zaragoza y Santa Martha. [24 Horas](#)

Ultiman a plomazos a hombre

El empleado de una tienda de abarrotes fue asesinado a balazos en calle Tercera Privada de Bellavista, en la colonia San Juan Estrella, alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron paramédicos y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes detuvieron a dos posibles responsables. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Cae un integrante de la Anti-Unión

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron en posesión de varias dosis de drogas a Jonathan "N", presunto integrante de la célula delictiva Fuerza Anti-Unión Tepito, cuando circulaba a bordo de una motocicleta sobre calles de la alcaldía Venustiano Carranza. [La Razón](#)

Choque de autobús deja 17 lesionados

El conductor de un camión de pasajeros chocó de frente contra una unidad de carga en la carretera Picacho-Ajusco, en la colonia Lomas de Tepemécatl, alcaldía Tlalpan, lo que dejó un saldo de 17 pasajeros lesionados quienes fueron atendidos por paramédicos del **ERUM**. El chofer responsable fue detenido. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [La Razón](#) / [Diario de México](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Tras cateos hallan pertenencias de las víctimas en Topilejo

Autoridades encontraron algunas pertenencias de las venezolanas Susej y Stephanie cuyos restos fueron encontrados en un paraje conocido como Tomasquitila, en San Miguel Topilejo, alcaldía Tlalpan. Luego de un cateo en un domicilio ubicado en la colonia Buenavista, alcaldía Cuauhtémoc, se hallaron indicios de calzado, ropa e identificaciones de las víctimas. Fue el 30 de julio pasado, cuando oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se trasladaron al sur de la capital, donde residentes indicaron que, por la madrugada de ese día, un vehículo negro entró en el sitio y varios sujetos bajaron para dejar a las víctimas, al tiempo que manifestaron que no se escucharon ruidos o sonidos de que ahí se perpetrarán estos feminicidios. [Diario de México](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

08 de agosto de 2024

Franelero muere atropellado por un automovilista

Un hombre identificado como José Francisco perdió la vida cuando presuntamente un conductor intentaba estacionarse y lo arrolló en la calzada Ignacio Zaragoza, frente a la estación del Metro Peñón Viejo, en Iztapalapa. El responsable fue detenido. De acuerdo con las primeras versiones **policíacas**, Paco, se encontraba acomodando automóviles cuando el conductor de un Jetta color gris perdió el control de su unidad. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Metro](#)

Hay pruebas para quien mató a hombre por pelea de perros

Se aportaron pruebas y testimonios para que el juez de Control del Tribunal Superior de Justicia, Gerardo Campos vincule a proceso a Daniel por el delito de homicidio calificado, debido a que presuntamente ultimó a puñaladas a Erick quien le reclamó porque sus perros atacaban a sus lomitos cuando los sacó a pasear. Erick "H" fue asesinado a puñaladas luego de sostener una discusión y riña con Daniel, El presunto homicida, identificado como Daniel, de 39 años de edad fue detenido por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y en las próximas horas se determinará su situación jurídica. [La Prensa](#)

Paseadores de perros se niegan a regularizarse

Agencias, pensiones, escuelas de adiestramiento y paseadores particulares de mascotas en la CDMX se oponen a inscribirse en el padrón de regularización de centros Agencia de Atención Animal, bajo el pretexto de que no es necesario y que la aplicación de la Ley de Bienestar Animal es opcional y exclusiva para establecimientos amateurs. La **Brigada de Vigilancia Animal** y las alcaldías aseguran que trabajan en las acciones para la promoción de la normativa. En otro tema, debido a la constante promoción de peleas de gallos en la capital, Royfid Torres llamó a que la **policía** capitalina actúe contra los sitios donde se llevaron a cabo, aunque es importante la denuncia ciudadana, los operativos y búsqueda de esos lugares depende de la **SSC**. [La Crónica de Hoy](#)

Comisiones lideradas por Morena revisarán iniciativa sobre rentas

La mesa directiva del Congreso capitalino rectificó el turno de la iniciativa que controla los costos de las rentas a comisiones lideradas por Morena. Ayer, el pleno de la Comisión Permanente exhortó a los titulares de las 16 alcaldías, a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, del C5 y de la Secretaría de Educación local a que analicen la posibilidad de instalar cámaras de videovigilancia en los patios de las escuelas públicas que cuentan con botones de emergencia, como una medida preventiva en contra del bullying. [La Jornada](#)

Columna La Retaguardia: Municiones / Adriana Moreno Cordero

Por razones de salud, muy gris se ha visto la virtual jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada. Sin embargo, salió para anunciar que será el próximo 19 de agosto cuando dará a conocer a su gabinete. Como se sabe, sólo ha confirmado a **Pablo Vázquez** al frente de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, pero se espera que habrá más mujeres que hombres en su equipo de trabajo. [Diario Imagen](#)

Columna Política Zoom: Guardia Nacional vs. Policía local / Ricardo Raphael

Entre 2019 y 2023 la asignación presupuestal para las **policías locales** disminuyó en un 0.6 por ciento, a pesar de que en ese mismo lapso la población del país aumentó en 4.4 millones de personas. Llama la atención que, del total de consignaciones reportadas, el 141.2 por ciento se realizó en solo dos entidades: Aguascalientes y CDMX. Es decir que, en resto del país, el nivel de impunidad debió ser mucho mayor. [Milenio](#)



Síntesis de medios

08 de agosto de 2024

Policiaco

Ejecutan a hombre en calles de Iztacalco

Un hombre fue atacado a balazos por un sujeto en calles de la colonia Tlazintla, alcaldía Iztacalco. Al lugar arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes al revisarlo lo diagnosticaron sin vida. **Policías** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron la zona. [Basta](#)

Le vuelan la cabeza de un plomazo

Un hombre fue ejecutado por un sicario en calles de la colonia Barrio 3 de Mayo, en la alcaldía Xochimilco. Vecinos reportaron los hechos y al lugar llegaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Paramédicos del **ERUM** certificaron que ya había fallecido. [Basta](#) / [La Prensa](#)

Se rebana brazo en escalera del Metro

Una usuaria del STC Metro que caminaba por las instalaciones de la estación Consulado de la Línea 4, sufrió una herida en uno de sus brazos, al quedar atorada en una escalera eléctrica. Tras el accidente personal del **ERUM** acudió a la estación, para la atención de la lesionada quien fue trasladada un hospital. [El Gráfico](#)

Matan a uno de la Fuerza Anti-Unión

Uno de los colaboradores del ex líder del grupo criminal Fuerza Anti-Unión identificado como Salvador "N" y quien fungía como chofer de "El Lucas" fue ejecutado cuando viajaba a bordo de su automóvil sobre calle Atlapulco, de la colonia El Vergel Sur, alcaldía Tlalpan. **Elementos policiacos** rastrearón la zona en busca de los responsables que escaparon a bordo de una motocicleta. [La Prensa](#)

Caída de rayo daña el Tren ligero

Derivado de la caída de un rayo se suspendió la operación del Tren Ligero, ya que dañó un cable alimentador en la Terminal Tasqueña; oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** evacuaron a los pasajeros y se implementó servicio provisional de Xotepingo a Xochimilco con trolebuses. [Basta](#)

Le pagan teléfono a tiros

Un joven fue herido de bala al intentar vender un celular que ofrecía por redes sociales sobre calle General Joaquín Amaro, en la colonia Ampliación San Pedro, alcaldía Azcapotzalco. Testigos señalan que el agresor es un sujeto conocido como "El Seven", por lo que ya es buscado por **elementos policiacos**. [El Gráfico](#)

Justicia

Unidades criminalísticas de FGJ eficientan las investigaciones

Cuidar una escena del crimen, no perder los indicios de las pruebas para dar con los responsables y crear policías de investigación especializada para esclarecer los delitos de alto impacto, son acciones de las Unidades Criminalistas de Proximidad, informó el coordinador General de Investigaciones Estratégicas de la Fiscalía local, Octavio Ceballos. Mediante las UCP se busca responder a la mayor brevedad posible cuando hay un reporte de un homicidio, con un grupo especializado que procese el lugar y cuide todos los indicios que puedan llevar a los probables responsables. [24 Horas](#)

Están libres ocho de los más buscados

Por las calles de la CDMX aún deambulan libremente ocho de 12 criminales a los que las autoridades consideran sumamente peligrosos y por los cuales se ofrecen miles de pesos en recompensas. De cara al final de la actual administración, encabezada por Martí Batres, la mayoría de detenciones quedará en manos del gobierno de Clara Brugada. Este año y en 2023, la FGJ publicó en la Gaceta Oficial capitalina una relación de 12 objetivos prioritarios, de los cuales sólo cuatro lograron ser capturados. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)



Síntesis de medios

08 de agosto de 2024

Imagen Destacada

